ECONOMISTO JURIST



Redacción



Consejos para afrontar el examen de acceso a la abogacía

Mañana se celebra la **prueba de evaluación** de la aptitud profesional para el ejercicio de la profesión de la abogacía correspondiente a 2022. Un total de 6.731 aspirantes van a presentarse a esta prueba, que se va a celebrar **online**.

La prueba se desarrollará a través de la **plataforma AvEX** de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). La plataforma fue **testada el día 14 de junio**, a través de una prueba mock que simulaba los tiempos reales del examen. Además, durante los dos días siguientes, la **plataforma permaneció abierta** para que los aspirantes pudieran familiarizarse con ella.

El examen **va a dar comienzo a las 9:00**, hora peninsular, y **durará tres horas**. Consta de una prueba objetiva de contenido teórico-práctico con respuestas múltiples, en la que habrá que responder a un total de **75 preguntas**, divididas en dos partes.

La **primera parte** se compone de **50 preguntas** relativas a **materias comunes** referidas a la deontología profesional, organización y ejercicio de la profesión. La

...